

Thema:	339. Sitzung des Senats		
Datum:	17.07.2018	Ort:	Studierenden-Service-Center
Beginn:	14.30 Uhr	Ende:	16.32 Uhr

Beschlüsse und Informationen

Entwurf einer Richtlinie zu den Dauerbeschäftigteverhältnissen an der HHU

Die Rektorin erläutert dem Senat einige Einzelheiten zum vorliegenden Entwurf einer Richtlinie zu den Dauerbeschäftigteverhältnissen an der HHU. Ziel sei es, die Quote der Dauerbeschäftigteverhältnisse des wissenschaftlichen Personals zu erhöhen, um die Kontinuität in der Aufgabenerfüllung bei Daueraufgaben in Lehre, Forschung und Wissenschaftsmanagement sicherzustellen. Mit einigen Modifikationen äußert sich der Senat positiv zum vorliegenden Entwurf.

Digitalisierungsstrategie der HHU

Bei der Entwicklung einer Digitalisierungsstrategie hat sich das Rektorat auf die drei Bereiche „Studium und Lehre“ (Didaktik und Inhalte), „Forschung“ (auch als Forschungsgegenstand) und „Unterstützende Prozesse“ (Personalverwaltung, Finanzverwaltung, Facility Management) fokussiert. Das Thema Digitalisierung sollte als Schwerpunkt im Blick behalten werden und in der kommenden Senatssitzung erneut aufgegriffen werden, um eine Grundsatzdiskussion zu den wesentlichen strategischen Elementen zu führen.

Diskussion über den Referentenentwurf eines Gesetzes zur Änderung des Hochschulgesetzes NRW

Der Senat diskutiert im Plenum nochmals kurz die geplanten Änderungen des Hochschulgesetzes NRW.

Die Stellungnahme der HHU zum vorliegenden Referentenentwurf eines Gesetzes zur Änderung des Hochschulgesetzes NRW konnte – auch dank des Beitrags des Senats – fristgerecht dem Ministerium zugeleitet werden.

Neuberufung der Mitglieder der Kommission zur Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis

Der Senat wählt bei zwei Enthaltungen einstimmig die Kommission zur Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis:

Gruppe der Hochschullehrerinnen und Hochschullehrer

Prof. Dr. Jörg Breitkreutz (Math.-Nat. Fakultät)
Prof. Dr. Lothar Michael (Juristische Fakultät)
Prof. Dr. Dieter Häussinger (Medizinische Fakultät)
Prof. Dr. Frank Dietrich (Philosophische Fakultät)
Prof. Dr. Ulrike Neyer (Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät)

Gruppe der akademischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Dr. Heidrun Dorgeloh
Dr. Christian Dumpitak

Wahl einer Stellvertretung aus der Gruppe der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Technik und Verwaltung in die Gleichstellungskommission

Dem Vorschlag aus der Gruppe der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Technik und Verwaltung folgend wählt der Senat Corell Spöringer (Zentralwerkstatt Chemie/Pharmazie) zum stellvertretenden Mitglied in die Gleichstellungskommission.

Wahl einer Stellvertretung aus der Gruppe der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Technik und Verwaltung in die Studienkommission

Dem Vorschlag aus der *Gruppe der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Technik und Verwaltung* folgend wählt der Senat Dietlind Vobis (Lehrstuhl für Physik der weichen Materie) zum stellvertretenden Mitglied in die Studienkommission.